



Deuxième jour à Lorient

publié le 11/06/2025

Descriptif :

Deuxième jour à Lorient

Bonsoir

Voici un petit résumé de notre seconde journée. Les élèves ont été séparés en deux groupes, la CDSG d'un côté, le reste des Baltique et les Atlantique de l'autre.

CDSG : une journée découverte de l'avion-radar, de la fauconnerie, du musée de tradition et de la flotille 24F.

Les Baltique et Atlantique ont été séparés en deux groupes également.

Groupe B : Nous avons commencé ce matin avec le musée d'archéologie sous-marine, très intéressant culturellement, puis la citadelle. L'après-midi, on a repris nos visites avec l'écomusée des Forges puis un jeu de piste, difficile car il faisait très chaud. Clarence

Groupe A : Ce matin, nous sommes allés à Port-Louis visiter la Citadelle. Très joli paysage avec une très bonne explication. Après visite du musée d'archéologie sous-marine "Sur la route des Indes" où nous avons vu des vestiges de porcelaine coincés dans des concrétions. Cet aprem, nous avons fait un jeu de piste autour de la rivière, le Blavet et nous avons visité un musée sur la métallurgie, pour fabriquer des boîtes de conserves de poissons, de cirage ... Les élèves commencent à être tristes à l'idée de repartir dans deux jours. Léana et Elora.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.